



Englische Übersetzung: Impressum und weitere Bausteine

Deutsch	Englisch
Impressum	Imprint
Herausgeber	Published by
Wissenschaftliche Begleitung/Projektmanagement	Project management
Begleitung im Bundesministerium	Management in the Federal Ministry
Auftragnehmer	Research contractor
Auftraggeber	Research client
Redaktion	Edited by
Stand	State
Gestaltung/Satz und Layout	Layout/Typesetting and layout
Druck	Printed by
Bestellungen	Orders from
Stichwort	Reference
Bildnachweis	Picture credits
Nachdruck und Vervielfältigung	Reprint and copying
Alle Rechte vorbehalten	All rights reserved
Nachdruck nur mit genauer Quellenangabe gestattet.	Reprint allowed with detailed reference only.
Bitte senden Sie uns zwei Belegexemplare zu.	Please send us two specimen copies.
Der Herausgeber übernimmt keine Gewähr für die Richtigkeit, die Genauigkeit und Vollständigkeit der Angaben sowie für die Beachtung privater Rechte Dritter. Die geäußerten Ansichten und Meinungen müssen nicht mit denen des Herausgebers übereinstimmen.	The publisher assumes no responsibility for the correctness, accuracy and completeness of the contents and for consideration of private rights of third parties. The views and opinions expressed are not necessarily those of the publisher.
Das Projekt des Forschungsprogramms „Allgemeine Ressortforschung“ wurde vom Bundesinstitut für Bau-, Stadt- und Raumforschung (BBSR) im Auftrag des Bundesministeriums für Wohnen, Stadtentwicklung und Bauwesen (BMWSB) durchgeführt.	The project of the research programme „General Departmental Research“ was carried out by the Federal Institute for Research on Building, Urban Affairs and Spatial Development (BBSR) on behalf of the Federal Ministry of Housing, Urban Development and Building (BMWSB).
In der Schriftenreihe XYZ veröffentlicht das Bundesministerium für Wohnen, Stadtentwicklung und Bauwesen (BMWSB) ausgewählte Ergebnisse aus der Ressortforschung.	In the series XYZ, the German Federal Federal Ministry of Housing, Urban Development and Building (BMWSB) publishes selected results of their departmental research.
Bearbeitung	Produced by
Hrsg.	Ed. (Singular)/Eds. (Plural)
Schriftenreihe	Series
Leitung	Direction
Diese Broschüre ist Teil der Öffentlichkeitsarbeit der Bundesregierung. Sie wird kostenlos abgegeben und ist nicht zum Verkauf bestimmt.	This brochure is part of the publicity work of the Federal Government. It is free of charge and not intended for sale.
Zitierweise	Citation
Übersetzung	Translated by
Die BBSR-Analysen KOMPAKT sind kostenfrei erhältlich und auf der Webseite des BBSR als Download abrufbar: www.bbsr.bund.de	The BBSR-Analysen KOMPAKT are available free of charge and can be downloaded from the BBSR website: www.bbsr.bund.de
Der kostenlose Newsletter informiert monatlich über neue Veröffentlichungen, Internetbeiträge und Veranstaltungstermine des BBSR: www.bbsr.bund.de/BBSR/newsletter	The German-language BBSR newsletter informs every month about new publications, internet articles and events of the BBSR: www.bbsr.bund.de/BBSR/newsletter
Bearbeitung & Fotos	Responsible for text & photos
Kurzfassung	Abstract
Zusammenfassung	Summary
Die Veröffentlichung ist ein Ergebnis des Forschungsprojekts...	This publication is a result of the research project...
Abbildungsverzeichnis	Table of figures